



**Ein spektakulärer Medienthriller aus Moskau: Eine Verbrecherbande soll vor laufender Kamera in einer Reality-Show überführt werden.** Eine Verbrecherbande gewinnt die Überhand in einer brutalen Schießerei mit der Polizei. Kameras der lokalen Nachrichten filmen die Geschehnisse und die peinliche Niederlage der Polizei wird live im Fernsehen übertragen. Katya, der junge und ambitionierte Chef der PR-Abteilung der Moskauer Polizei, will Revanche. Er schlägt eine ungewöhnliche Lösung für die komplexe Situation vor: Die Festnahme der Gang soll in eine Reality-Show verwandelt werden. So soll das ganze Land den Jahrhundertcoup live im Fernsehen verfolgen können. Aber die Verbrecher haben schon ihre eigenen Pläne...

**A spectacular media thriller from Moscow: a gang of criminals is to be caught in front of the camera of a reality show.** A gang of criminals gains the upper hand in a brutal shoot-out with the police. Local news team cameras film the shooting and the police's shameful failure is broadcast live on TV. In reciprocation, Katya, the young and ambitious head of the Moscow police PR department, suggests an unusual solution to the complex situation: the gang's arrest is to become part of a reality show. In this way the whole country is to witness the coup of the century live on TV. But the criminals already have plans of their own...

**Goryachiye Nvosti**  
**Die Nachrichtenmacher**  
*Newsmakers*

2009, 107 Min., 35 mm, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles*

**Regie Director** Anders Banke

**Drehbuch Screenplay** Sam Klebanov, Aleksandr Lungin

**Kamera Camera** Chris Maris

**Schnitt Editing** Fredrik Morheden

**Musik Music** Anthony Lledo

**Rollen Cast** Andrei Merzlikin, Yevgeni Tsyganov, Mariya Mashkova, Sergey Garmash, Maksim Kononov, Yuri Shlykov

**Produktion Production** Sam Klebanov, Anna Katchko, Tandem Pictures

**Festivalkontakt Festival Contact** Cinema without Frontiers II

Regisseur **Anders Banke** wurde 2006 mit dem spektakulären schwedischen Horrorthriller „Frostbite“ bekannt. Außerdem war er an einer Dokumentation über den Tolkien-Illustrator John Howe beteiligt. „Die Nachrichtenmacher“ ist sein zweiter Spielfilm.

*Director Anders Banke became famous with his spectacular Swedish horror thriller "Frostbite" in 2006. He also participated in the making of a documentary about Tolkien illustrator John Howe. "Newsmakers" is his second feature film.*

**Filme Films**

2004: John Howe: There and Back Again; 2006: Frostbite (Frostbitten); 2009: Newsmakers (Goryachie novosti, NFL 2009)